

Alianza opositora solicitará al TEPJF suspender las conferencias del Presidente

ENRIQUE MÉNDEZ

Las dirigencias de la coalición opositora solicitarán la próxima semana al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordene detener las conferencias matutinas del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque “al Instituto Nacional Electoral le tembló la mano para tirarlas”.

En un intento por explicar el fondo del debate, el panista Marko Cortés dijo: “si tú tienes que tratar a un borracho, no le dices que ya no tome y le dejas las puertas abiertas de la despensa con el alcohol; se lo escondes. Y lo que hay que quitarle al Presidente es el micrófono de la mañanera. Lo que pedimos es cancha pareja”.

Según Cortés, debido a que las conferencias se emiten desde Palacio Nacional, “es desvío de recursos públicos y por ello esperábamos valor, definición, que se hiciera respetar y nos hiciera respetar el INE, y ahora esperamos que el tribunal haga lo propio. Estamos exigiendo que el Presidente deje de ser el vocero, el coordinador, el jefe de la *narcocampaña*”.

En rueda de prensa conjunta,

también anunciaron que presentaron una denuncia penal ante la Fiscalía General de la República en contra del ex ministro Arturo Zaldívar, así como de políticos que militaron en Acción Nacional y en el Revolucionario Institucional, como Eugenio Hernández, Eukid Castañón y Eruviel Ávila, al considerar que ahora son presuntos operadores de Morena y del crimen organizado.

En Morena “agarran la basura política”, expresó el dirigente priísta Alejandro Moreno. Incluso dijo que la denuncia contra Ávila —candidato del PVEM al Senado— es por peculado por el presunto desvío de recursos por más de mil 365 millones de pesos de su gobierno en el estado de México.

El perredista Jesús Zambrano tuvo dos traspies. Como ocurrió en 2000 cuando Fernando Solís Cámara le dijo “Vicente Labastida” al candidato presidencial Francisco Labastida Ochoa, ayer Zambrano equivocó el nombre de la aspirante de su coalición, Xóchitl Gálvez, y se refirió a ella como “nuestra candidata Claudia”.

Más tarde, cuando criticó la inseguridad en las campañas no recordó el nombre del aspirante al Senado por la coalición Willy Ochoa Gallegos.